



Carola Schulz zeigt stolz den Spendenscheck: "Weihnachten im Stall" übertrifft alle Erwartungen

22.12.2022 09:51 CET

Weihnachten im Stall bricht den letzten Spendenrekord: 12.600 Euro fürs Kinderhospiz

Nach zwei Jahren corona-bedingter Pause veranstaltete das Kloostergut Mößlitz am ersten Adventswochenende den besonderen Weihnachtsmarkt „Weihnachten im Stall“. Carola und Udo Schulz sowie ihre Tochter Kerstin organisieren und planen das ganze Jahr über mit so viel Herzblut und Engagement, dass uns das Herz aufgeht: Es gibt eine große Tombola zu unseren Gunsten und es werden vor Ort fleißig Spenden gesammelt. In diesem Jahr wurde damit der alte Rekord eingestellt und Bärenherz darf sich

über eine neue größte Spendensumme freuen: 12.600 Euro!!! Wir sind total hin und weg!

So viele Menschen helfen inzwischen dabei, dass "Weihnachten im Stall" eine wunderbare und vor allen erfolgreiche Veranstaltung wird. Ihnen allen danken wir von Herzen und allen voran ganz besonders Familie Schulz. Es steckt so viel Liebe in "Weihnachten im Stall".

Gemeinsam mit der diesjährigen Spendensumme sind in Mößlitz nun schon unglaubliche 59.600 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig zusammengekommen. Wir total überwältigt! Uns bleibt nur, wieder und wieder von Herzen danke zu sagen. Danke, liebe Familie Schulz, für den unendlichen Enthusiasmus. Danke allen Unterstützerinnen und Unterstützern, Gästen des Weihnachtsmarkts, Spenderinnen und Spendern, Helferinnen und Helfern. Danke an alle Sponsorinnen und Sponsoren, die die Preise für die Tombola stifteten.

Das Geld kommt der professionellen und liebevollen medizinischen Versorgung der schwerstkranken Kinder im Kinderhospiz Bärenherz zugute. Was für eine fantastische Weihnachtsüberraschung!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de